

2015～2016年度 釧路北ロータリークラブスローガン 【Serve&Dream～奉仕の理想を求めて～】

2月3日（水）本年度第28回（通算 第2809回）

「職業奉仕に関する講演会」夜間例会

担当/理事会、職業奉仕委員会

18時30分～釧路プリンスホテル

◆お客様と来訪ロータリアン

足立 柳里 様（足立PDG令夫人）

塚原 房樹君 国際ロータリー第2510地区 2005～06年度ガバナー（札幌東RC）

西村 智久君（釧路RC） 山田 圭祐君（白糠RC）

三木 克敏君、加納 則好君、小泉 和史君、張江 宣夫君、山本 秀基君（以上5名 釧路西RC）

亀岡 孝君、上川原 昭君、亀井 麻也さん、木内 治彦君、工藤 ゆかりさん、佐藤 了君、佐野 実君

澤山 理恵さん、寺口 美由紀さん、奈良 清成君、長江 勉君、福井 克美君、和田 優君

（以上13名 釧路南RC）

伊藤 広樹君、植原 元晴君、漆崎 隆、平野 正則君（以上4名 釧路ベイRC）

小甲 薫さん、斎藤 慎也君、中島 裕君、村上 沙也加さん（以上4名 釧路北RAC）

◆メーチャップ

2／1 佐渡 正幸君、中島谷 友一朗君、北川 健二君、菊池美恵子さん、本間明美さん

（以上5名 釧路西RC）

◆出席報告【会員総数74名 免除6名 出席計算に用いた会員数74名】

本日の出席率 出席者53名 メーチャップ5名 出席率 78.3%

前々回の修正出席率 出席者50名 メーチャップ3名 出席率 61.6%

◆ニコニコ献金（今年度累計 392,000円）

- ・塚原バストガバナー本日宜しくお願ひします。ご来訪頂きましたロータリアンの皆様方、本日ありがとうございます。野口さん入会おめでとうございます～佐渡 正幸君
- ・塚原バストガバナー本日宜しくお願ひ致します～中島谷 友一朗君、小林 裕幸君
- ・本日、入会記念日です。ありがとうございます～足立 功一君
- ・野口さん入会おめでとうございます～小野寺 英夫君、坂入 信之君、平井 昌弘君
- ・入会記念日ありがとうございます。塚原バストガバナー講演楽しみにしております～北川 健二君
- ・野口さん入会でとうございます。散髪に来て下さった方ありがとうございます～山岸 弘典君
- ・本日の講演楽しみにしております～中嶋 嘉昭君、横田 國勝君

◆会長挨拶

《佐渡会長》



皆さん今晚は、本日の職業奉仕講演会にお忙しい中我々クラブの講師としてお越しいただきました、塚原パストガバナー本当にありがとうございます。そして、どうぞよろしくお願ひいたします。

そして、今日はお忙しい中、分区内各クラブの皆様、アクターの皆様、本当に多くのメンバー会員の皆様にお集まり頂きました事心から感謝申し上げます。この講演会は我がクラブとして数年間続いている事業でございます。是非とも他の分区の皆様にも聴いて頂きたいと思っております。

先日2月1日に、西ロータリークラブの例会に、私のほか5名でメーキャップをさせて頂きました。今月の月間で有ります「平和と紛争予防、紛争解決月間によせて」と言うテーマを元にした例会でした。この月間テーマは本年度から取り入れられたテーマで、非常に難しい部分もあるテーマだと思いますが、釧路出身の写真家で長倉洋海をお呼びした中の講演会と言う事で、本当に会の設え・内容が素晴らしい、私並びに他のメンバーも感動したしたいでございます。釧路出身の素晴らしい方で、講演の最後に生まれた故郷に恩返しをする活動を行って行きたいとお話ししていましたので、我々のクラブとしても接点を持った中で、ロータリーの奉仕活動と言う部分でも非常に繋がっている活動だと思いましたので進めて行きたいと思います。三木会長本当にありがとうございました。

今日は職業奉仕に関する講演会と言う事で、私が思うに。このロータリーの中における職業奉仕・職業倫理と言う物は、他の団体には無い崇高な理念であると思っております。昨今の社会状況を観ましても、バススキーツアーの事故であるとか、或いは食品の偽装による横流しであるとか、この世の中の職業倫理観・道徳観と言う物が狂っていると感じます。今日は塚原パストガバナーの貴重な講演を聞いた中で、我々ロータリアンとしての崇高な理念をしっかりと心の中に植え付けて、そして今後のロータリー活動の中で地域・社会そして世界にしっかりととした、職業倫理・職業奉仕を伝えて行く事こそがロータリーの使命だと私は思いますので、何卒よろしくお願ひ申し上げまして、会長としての挨拶とさせて頂きます。本日どうぞよろしくお願ひいたします。

パーソナルボックスへ3点

◆幹事報告

《中島谷幹事》



1. ロータリーの友2月号、ガバナー月信

2. 抜萃（ばっさい）のつづり その七十五

3. 足立PDGより、国際ロータリー研修リーダーとしてサンディエゴに行かれた際のお土産。（RI次年度テーマバッヂ、女性会員はブローチ）

回覧として4点

1. 2月例会プログラム案内が東、西、南、ベイ、浜中、根室の各RC様。

2. 例会会報が根室RC様。

3. The rotarian 2月号。

4. 3月12日開催「IM」タイムスケジュール。

報告（口頭）として3点

- ・本日の入会式は藤平さんの都合が悪くなり、野口さん1名の入会式となります。出席計算に用いる会員数は74名です。
- ・3月12日（土）に釧路RCのホストによる「IM」開催の案内をFAXしております。出欠返信期日は2月10日となっていますのでお願い致します。
- 当日のタイムスケジュールを回覧しておりますので確認下さい。
- アカデミー研修は入会3年目までが対象となる旨の連絡がIM実行委員会より入っておりまます。研修は当クラブ北川理事が講師をつとめます。
- ・今月のロータリーレートは先月同様、1ドル120円です。

「職業奉仕に関する講演会」夜間例会

職業奉仕委員会小林委員長



皆さん今晚は、職業奉仕委員会委員長をさせて頂いております、小林と申します。

当クラブの職業奉仕講演会は、2009年度より始まり今年度で7回目を迎えます。本日、塚原パストガバナーおきましては大変お忙しい中、当クラブの職業奉仕講演会にご講演を頂きます事に感謝申し上げます。塚原先生の経歴等につきましては、皆様のお手元に資料を配布させて頂いておりますので、ご紹介とさせて頂きます。

私達ロータリアンは日々の仕事を通して生きる力の根本である、自らの職業的能力を高め、それを社会に反映させる事を責務と考えて努力をしなければなりません。日常の職業活動を通して、自分の職場の従業員、取引先の方たちや関係者、また地域社会の人たちの模範となり生きる力の根源である道徳的能力を向上させる事に努力しなければなりません。この様な仕事の仕方をロータリーでは「職業奉仕」と呼んでおります。ロータリーのロータリーたる由縁は職業奉仕の実践にあると思います。本日は職業奉仕の理念を学び、そして理解し、会員企業の道徳的水準、職業倫理の向上に努める為の一助となる事を勉強出来ればと考えております。

それでは、塚原先生よろしくお願ひいたします。

「職業奉仕に関する講演会」

塙原パストガバナーをお招きしての講演会



塙原 房樹パストガバナー

札幌東ロータリークラブ

国際ロータリー第 2510 地区 2005~06 年度ガバナー

「職業奉仕の周辺」

今起きている出来事

本日のスピーチの流れ

職業奉仕の終焉
我々はいかにすべきか
日本人の職業観の復活
ロータリの中心点は二つ
職業奉仕を易しく考えよう
職業奉仕とは自分に問うこと
我々はどこに行くのか

我々、日本のロータリアンは

「職業奉仕を」
いかにすべきか

本日の結論

RIが世界的な人道団体へと大きく変化して、職業奉仕の中核精神が失われた今、ロータリーの発展を支えてきた職業奉仕こそ、ロータリーの普遍的な価値観であることを日本から世界へ発信すべき時ではないか。

※一部抜粋

